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	                                                                                                                    Zusammen- und Getrenntschreibung
Zusammen oder getrennt?
die lahme Ente		die Lahmeente
die renn Maus		die Rennmaus
der riesige Tiger			der Riesigetiger
die riesen Schlange			die Riesenschlange


Setzen Sie die obenstehenden Adjektiv-/Verb-Nomen-Verbindungen wie im Beispiel in die Mehrzahl. 

	die lahmen Enten
	
	die Lahmenenten

	die renn Mäuse
	
	die Rennmäuse

	die riesigen Tiger
	
	die Riesigentiger

	die riesen Schlangen
	
	die Riesenschlangen



 
Untersuchen Sie Ihre Mehrzahlformen mit Ihrem Nachbarn.
Überlegen Sie sich, welche der beiden Varianten richtig ist. Streichen Sie die falsch geschriebenen Wortverbindungen und Mehrzahlformen mit Bleistift durch.
Versuchen Sie, eine Regel zu formulieren.

Eine Adjektiv-/Verben-Nomen-Verbindung schreibe ich nur dann zusammen, wenn beim Bilden der Mehrzahlform nur die Endung des Nomens ändert.
Nimmt auch oder nur das Adjektiv die Mehrzahlendung an, so wird die Verbindung getrennt geschrieben.


Schreiben Sie fünf weitere Beispiel auf, indem Sie beide Varianten berücksichtigen.
Notieren Sie die Mehrzahl der Wortverbindungen und überprüfen Sie die Schreibweise mit der besprochenen Regel.
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